



西郷中学校学校便り **活気  
和気  
根気**  
**学びの坂**

令和2年11月発行  
文責:校長 川越政紀

## 多くの種目で秋の中体連県大会に出場!

夏は開催が見送られた中体連県大会ですが、秋の大会は多くの関係者のご努力により無事開催することが出来ました。

県大会には西郷中学校からも東臼杵地区予選を勝ち抜いた「女子バレーボール」「男子テニス個人戦」「女子テニス個人戦」「陸上競技1年男子1500m」「男女駅伝競技」に出場しました。三年生からの激励を受け、全員が自分(達)の目標に向かって試合を行った結果は様々ですが、十分に力を出し切れた(出し切れなかった)ことで新たな目標や課題が見えてきたことだと思います。特に駅伝競技は専門的に競技に取り組んでいる生徒以外も参加し、チームワークを深めることで学校生活にも良い影響がもたらされる事が期待されます。

多くの学びのあった秋の県大会、生徒のみなさん本当にお疲れ様でした。



【3年生からのエールの様子】



## 2年生を中心とした新しい生徒会へ!

10月30日(金)に生徒会役員選挙・立会演説会が行われ、11月から2年生を中心とした新しい生徒会が組織されました。今年の選挙には例年にはないほど多くの生徒が立候補し、自分の思いを真剣に訴えていました。特に印象に残ったのは先輩(現3年生)の姿を見たり、想いを聞いたりする中で立候補するに至った気持ちを述べる生徒が多かったことです。それだけ3年生の姿がまぶしく憧れの存在だったのだと思います。また、演説を聴く生徒の姿も真剣そのもので、自分たちの学校をより良い学校にするという意欲を様々な姿から感じ取ることが出来ました。

選挙ですから思いどおりの結果でなかった生徒もいたでしょうが、チャレンジしなければ悔しさを感じることもなく、成長する機会もなかったと思います。何よりもチャレンジする姿が素晴らしい!来年度の西郷義務教育学校の目指す生徒の姿がそこにありました。

私たち教員にもチャレンジする心の大切さを再認識させてくれた生徒会役員選挙・立会演説会でした。今後の生徒達の成長がますます楽しみです。

